

国立天文台周辺地域土地利用基本構想策定に向けた基本的な考え方（案）に関するアイデアカード  
 【おおさわ学園児童・生徒】令和5年12月（第七中学校）

「アイデアの内容」は明らかな誤字・脱字を修正し、書きかけや内容が不明瞭なものについては原文のままとしています。  
 また、市で補記した内容には下線を付き、読み取れなかった字は「Q」としています。

No	アイデアの内容
1	そもそも学校建設を反対します。まず一部生徒の登校時間が長くなり、通学が不便になります。また天文台は森としてそのままにした方が良いと思います。 今、大沢にそもそも必要なのは、スーパーなどの生活に必要な店です。大沢には2023年12月25日現在コンビニ程しかありません。遠くまで行くのは年をとって車が運転出来ない人からしたらとても大変なんです。今は、学校を現在の羽沢小の坂の上付近に移設した上で、跡地に複合型の商業施設を建設すべきなのではと思います。これを見てあなた方がどう考えるかは私には分かりませんが、大沢をよりよい町に住みやすい町にしてくれることを願います。
2	<ul style="list-style-type: none"> <li>・天文台は電灯があまりなく暗いから電灯を接置する。</li> <li>・道徳の先生をつくる。</li> <li>・カウンセラーの先生を増やす</li> <li>・授業で先生を選択できる。</li> <li>・自然を使った大会。</li> <li>・外で本を読めるスペース。</li> <li>・リラックスできるスペース。</li> <li>・教室（職員室）の窓はとうめい。</li> <li>・外で授業が出来るスペース。</li> <li>・給食も選べる</li> <li>・部活動はコーチをつくる。</li> <li>・学校に行きたくない人や沢山の人が集まれる</li> <li>・自習室</li> <li>・教科書をなくしてタブレット。</li> </ul>
3	問題が多くなると思う
4	<ul style="list-style-type: none"> <li>・金銭面（学校こわすのにもつくるのにも）</li> <li>・騒音（住宅が多く子供もたくさんいるため）</li> <li>・羽沢小・大沢台小どちらもとりこわす必要はない。</li> <li>・竹が・・・</li> <li>・タイムカプセル（大沢台に埋めたのは？）</li> </ul>
5	<ul style="list-style-type: none"> <li>・2年間だけ別々でその後は一緒とかになるの？</li> <li>・一緒になる前段階として、羽沢と大沢台の交流を増やした方が良い。</li> </ul>
6	<ul style="list-style-type: none"> <li>・人数が多くなり、全員で仲良くすることが難しそう。</li> <li>・天文台の森にあることを活かして特別な授業を作ったら良いと思う。</li> <li>・学校で天文台について広める制作や天文台でイベントを開いて欲しい。</li> </ul>
7	近所めいわくとか増えそう（うるさいとか）
8	<p>心配なこと</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・家が遠い人が夜、暗い中下校すること。</li> </ul> <p>こんな学校だったらいいな</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・校庭、図書館、体育館がすごい広い。</li> <li>・ライブができるドームがある。</li> </ul> <p style="text-align: center;">↓</p> <p>イベントなどをする。</p>
9	<ul style="list-style-type: none"> <li>・天文台に学校ができると羽沢小学校に通っている人や下の方に住んでいる人が登下校大変なのではないかと思う。（坂とか）</li> <li>・人が多すぎると逆に大変そう。</li> </ul>
10	<ul style="list-style-type: none"> <li>・近くに住んでいる人たちへのそう音。</li> <li>・大沢4丁目の人の通学時間が長くなる。</li> <li>・「手入れができていないから学校にする」</li> </ul> <p>→理由おかしくないですか。</p>
11	自分に悪影響がなければどうでもいい。
12	<p>やめたほうが良いと思う。</p> <p>学校が1つになったら学校から遠い人がかわいそう。</p> <p>お金ももたない。</p> <p>小学校が2つあって中学でいっしょになることで新しい人にあたりするたのしさがあつたのに1つになったらそれがなくなってしまう。</p> <p>学校をつくるのは自然にもわるい。</p>
13	<p>中学校と小学校の関わりを増やす（発表や部活見学など）全員でボランティア活動など</p> <p>水道で冬にお湯が出る</p> <p>母校が無くなって帰れないのは悲しい</p> <p>小学生がここまでの距離を歩くのは大変そう</p> <p style="text-align: center;">↓</p> <p>帰りが遅い人は暗いから危ない</p> <p>学童はどうなるのか。</p>
14	<p>反対</p> <p>ただでさえ家から、羽沢が遠いのに、天文台まで行くとかむり。</p> <p>あと、元々学校があった場所はなにになる？住宅街とかはガチふざけてる。</p> <p>せめてスーパー</p> <p>東京は緑が少ないのにへらすとかありえない。</p> <p>天文台にハクビシンと、アライグマ、たぬきいるけどこの動物達のいばしょは？</p> <p>お金は？</p>
15	<p>いっしょにする必要がないと思う。</p> <p>羽沢小の方に住んでいる子たちとか、遠くなってしまう。中には、大沢台小に通っている子たちでも天文台の方は遠い子たちがいると思う。</p> <p>私は、大沢台小の今の雰囲気が好きだし、交流を増やしたいなら、そういう時間をつくれればいいと思う。わざわざ学校を一緒にするのは少し違うと思う。人がたくさんいると、いじめとか、相談とか、そういうのに1人1人の時間をつくれなくなってしまうのではないかと・・・</p>
16	<ul style="list-style-type: none"> <li>・人数が多くなることで1人1人への気がくばれないのではないかと。</li> <li>・大沢台にあるはくせいなどの貴重なものはどうなるのか</li> <li>・遠くなる人、特に羽沢地区の人は行きにくいのではないかと。</li> <li>・大沢台がなくなることで避難しにくくなるのではないかと。</li> </ul>
17	<p>反対。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ただ実際に学校を運営していく上で大人数になるからこそ、個々に合わせた教育をしてほしい。</li> <li>・暗記教育はやめてほしい。</li> </ul>
18	自然と交流ができるし、自然の大切さを学べるから、いいと思います。
19	<p>校庭が広そう。</p> <p>風が強かったらうるさそう。</p> <p>木にのぼる人がいそう。</p> <p>クラスの人が多い。</p> <p>体育で盛り上がりそうだけど人が多すぎて何もできない人が出てきそう。</p>

No	アイデアの内容
20	・校舎や校庭が広い。(きれい) ・木など自然とたくさん関われる。 ・天文台なので星や宇宙に関わる授業があると楽しそう。
21	・周りで沢山木などがあって、自然があるといい。 ・少し登下校が大変そう。 ・少し自由があると学校に行くのも楽しくなりそう。 ・自然の中にいる生物が学校に進入しそう。
22	・年の差が大きく、いじめとか、上下関係でのトラブルが多くなりそう。
23	登下校で集団で帰るときに通行人の迷惑になる。
24	私は、天文台の森に学校を建てるというのに反対です。 まず、羽沢小学校は、地域住民が長年望んでいたもので、それはやすやすと無きものにして良いものではないと思います。 また、天文台の土地についても、沢山の生き物が住みつき、季節によって違った色を見せてくれます。 そこで、学校を建てかえるのではなく、どうか自然を生かした公園など、自然を残した形で土地を活用していただければいいと思います。 以上です。
25	・子供が遊べるスペースが大きい方がいい ・校庭に街灯があった方がいい
26	もし学校が天文台のところでできるとき、自然を破壊してつくるのであれば反対です。自然が豊かというのがこの良さの1つだと思っているので災害が起きたときこのままだと危ないというのが分かっているけども反対します。 説明では、「自然を手入れしながら」とあるのに自然を破壊するのはどうかと思います。
27	登校、下校を森の中を通るのは怖い 特に冬の帰り道は危ないし犯罪は起きないか心配
28	6年間同じメンバーと過ごすことは、もしいじめやトラブルが発生してしまったとき、ちょっとこわいかもしれないと思いました。 天文台の学校、というのがすごく喜んで良いと思います。いろんなところから、天文台の学校に通うために子どもが来たらいいですね！ 天文台だからこぞできるプログラム（例えば天体観測体験、宇宙飛行士さんと対話など。？）をしていただけたら幸いです。 わかりづらい文でごめんなさい
29	・大人数での行動、遊びなどで、大人数が苦手な人もいるということを知ってほしい。(克服する、仲を深めるなどの問題とはまた違う)
30	コミセンのおくの方の調布と三たかのさかいに住んでいる人はくるのが大変、特に小学生の低学年。(歩くのが遅いし、体力がないから) バスを出しても道がせまい。だから反対！！ 夕方くらいから帰りがこわい 今動物が住んでいるところをこわして学校をつくるのはかわいそう。
31	嫌です。私は大沢台小出身ですが、大沢台が無くなるのは嫌です。 ・学区が広がるため、学校に行くのにとても時間がかかる人がでてしまうこと。 →羽沢小より奥の五差路の方に住んでいる人。ファミマの方に(大沢のバス停の方)に住んでいる人、など。 ↓ スクールバスが必要になる。 →なら、大沢台小に合ペいで良くないですか？ ・合ペいしたらエスカレーター式だから、そこで、なにかいざこざがあったとき、「中学生になったら、新しい友達できるかも」みたいなのがなくなってしまうこと。 →受験をして七中に来ない人がさらに増えそう。 ↓ ・3クラス以上つくる。 ・中学で学区が変わる。
32	いっしょにしなくていいと思う 家から遠くなる人が多くなって大変 このままでいい、 スーパーとかあそべるような場所をつくったほうがいいと思う。 夜に木がおおくてくわい、七中かいだんがづらい。いみがない。
33	天文台にまつわる授業みたいななにか。おもしろそう。 スクールバスみたいなのが欲しい。今は羽沢小があるから遠くはない(近くもない)から、問題ないけど、天文台の方は、けっこう時間が掛かるし、まだ小学生だし、保護者の方も安心できるだろうと思ったからです。できれば、中学生も利用できないですかね？ てきとーバス(バスのイラスト)
34	・交流があると楽しそう！ ・通うの大変そう！
35	みんなで、遊べる場所をつくる
36	あまり六年生のときに学校へいくことができなかつたので思いつきませんでした。
37	生徒がふざけて木などを傷つけてしまうかもしれない。 羽沢のひなんじょができなかつたので良いと思う
38	1年生とかがそこまでいくのに時間はかかるのか？
39	学校への行き方が心配。 虫がいなくなつてほしい。 きゅうけい室がほしい。 プールがなくなつてほしい。 教室、ロッカーが広がつてほしい。
40	・登下校の道が明るいと良いと思う。(野川沿い暗い)
41	話すきかいをつくる 気がるに相談できるようにする
42	ご勝手にしてください
43	学活や総合等で天文台の自然を生かした学習をしてほしい。 学校を造るとき、重機によるガスや重機が通るために開たくをして天文台の自然が失われてほしくない。
44	中学も近くにいっしょになると、中学受験する人が減つて、可能性？が狭くなりそう。 羽沢小学校に通っている人がさらに遠いところに通わなければならないのはどうかと思う。 大沢台も羽沢も歴史がちゃんとある。 羽沢小学校に子どもに通わせる親があくして、別のところに行かせるか、自分で対策をとるべきだと思う。→市がやらなければならないところもあるが全てしなければならぬわけではないと思う。
45	ブランコに乗りたいたいです。
46	・いっしょになると、友達がかぎられる。 ・今まで6年間通つた小学校をこわすのはいやだと思った。
47	・家から学校が遠くなつてしまつた子がいると思う。 ・きれいな学校がいいな～！ ・まゝ新しい学校ができたらいいと思う。
48	・羽沢小側に住んでいる人が遠くなるのではないかな？
49	東京ドームみたいに大きい学校が良いと思う！
50	自然がいっぱいだとしても、学校の中も自然がいっぱいと不安。
51	天文台の森に学校ができたらどちらかのきょりが遠くなる。

No	アイデアの内容
52	一緒になったら、ドッジボールとか、勉強とかしたいです。 心配なことは、人数が増えて、指示が通らなかつたり生徒が混乱しそうなこと。 生徒同士で協力や、助け合いができる温かい学校で、便利な町になったらいいと思います。
53	人数が増えるのでより楽しいことができる。 家が遠い子はどうするのか。
54	・学校のあと地を店にしてほしい ・小学校と中学校での交流
55	新しい学校は広くて、すごしやすい学校にしてほしい。 今と変わらず、自然豊かな町。 クラスがたくさん増えること。
56	羽沢小に通う1・2年生は、天文台まで行くのが大変だと思う。 また、自分達の行っていた小学校がなくなってしまうのが悲しい。 大沢台と羽沢が一緒になると、中学生になったとき、友達がいる安心だが、高校に行くまで、あまり新しい友達ができないから、友達のつくり方をわからない人が増えそう。 なので私は天文台に学校をつくらないほうがいいと思います。
57	・人数が多くなって色々な人が多くなるのでいじめとかが心配です。 ・みんなが行きやすい学校。 ・こうそくがきびしくない学校
58	小学生と中学生の交流がもっと増えれば良いと思う。
59	とくに何も思いません。
60	小中のこうりゅうがふえてたのしそ 家からおくなる人がいそ
61	七中生と小学生が遊べるレクをしてみたい。
62	羽沢にかよっていた小学生が、学校が移動することで、家から学校までの距離がとおくなってしまふ。なので、かよひづらいと思う。 つうがくろが境の人もいるから学期の最後だと荷物が多い。だから一年生とかは、けっこうあぶなかつたり、大変だと思う。
63	中学生と小学生の交流がふえたらいいと思いました。
64	学校が合併する事で羽沢小の子たちがとおくなり可愛いそうっていうこともある 新しい学校ではいじめがなければいいな～
65	大沢台小学校をなんで川に近づかせる？ 大沢台小学校をこわすな、 羽沢小学校をいどうすればいい 羽沢小学校を作った人はバカ
66	☆心配なこと ・大沢台小学校が川に近づく 森のすぐ近くに作ることで災害の危険性が高まること。 ・今の場所でも遠くに学校がある人はさらに遠くなることにより、登下校の負担が増えること。 ・思い出の場所がなくなること。
67	・屋内プールがいいです。 ・小学校の皆さんとあそべるようにしたい。
68	羽さわ小学校だけを移動させればよくないですか？
69	大沢台小は、野川に近い訳じゃないから別に大沢台小は移動しなくてもいいと思う。
70	きれいな学校
71	羽沢と大沢台をくっつけるのはどうして？ 土しゃ災害はどう対さくをする？ 羽沢小、大沢台小はどうなる？とりこわしになる？
72	・屋内にプールをおいてほしい ・校ていにブランコおいてほしい ・もっと楽しくしてください ・野球ができるがっこうにしてほしい
73	・大沢台と羽沢小で友達がふえる
74	大沢台小学校を川に近づける意味がわからない。 大沢台をこわす意味がない。 大沢台をこわさせない 羽沢小学校のいちをかえるだけでいい。 意味をおしえろ
75	大沢のまちが、自然豊かで、自然に触れられるようになったらいいな。
76	自転車通学 自習しつを作ってほしい。
77	・中休み、昼休み、一緒に遊ぶ。 ・選べる給食制 ・自販きがほしい ・テーマパークがほしい
78	今の中1がかいた絵もこわされちゃいますか？ 小学校がすごく遠くなっちゃう人もでてくるきがします。 いみの分からないこうそくが無くってほしいです。 帰りがこわいきがします。
79	・羽沢小学校の一部の人たちが遠くなる ・森林はかいは、やめたほうがいい
80	・母校がなくなったということにならないか不安です。 ・中学校と小学校が近くなってたくさん、ふれあえるようにしてほしいです。 ・中学校と小学校と一緒に行事をしてみたいです。
81	・道がながいからみじかくしてほしい
82	つぶすのは、思い出がなくなるのでいやです
83	私たちにとって大沢台小学校や羽沢小学校は大切な母校です。移転してしまつたら私には母校がなくなつてしまひます。よくテレビで有名人が母校を訪れるという番組がありますが、それほどに母校とは大切な場所です。だから私はこの計画に反対します。
84	環境はかいをするな。 地下の学校。 自転車で登下校。 エレベーター付き。 ジム付き
85	・人が増えることによって、にぎやかになる。 ・植物がすくなくなつて、空気が悪くなるのではないかな不安。
86	動物たちのすみかがなくなるかもしれないし三鷹は自然ゆたかなのにそれをはかいするのはよくないから
87	無回答

No	アイデアの内容
88	きれいな学校
89	中学生と小学生の人たちと交流したら楽しそう。 もし合わせたら、大沢台はなくなってしまうのが不安。 自然もあり、それを活かしたものがあって良い。
90	羽沢小付近の家の人は、少し遠い（1年生などは特に）のではないかな。
91	無回答
92	小学校低学年の子たちにとっては登下校がかなり大変だと思います。 そのため、スクールバスかなにかがあるといいと思いました。
93	スクールバス エレベーター 屋内プール
94	・羽沢小だった人が学校が遠くなるから家をでる時間がはよくなってしまふ。 ・家が羽沢小の近くの人のためにスクールバスがあってもいいと思う。 ・クラク
95	ちょーでかい学校がいい きれいな学校
96	たくさん自然とふれあえる学校。
97	・学校内で購買、寮、中学生も小学生も制服、名札はなし ・プールを屋根付き ・授業に学校外の散歩 ・小学生と中学生の部活を混合
98	天文台の中につくるのだとしたら、校門はどのようにつくるのですか。
99	・母校がなくなるのはやだ
100	明るい学校になってほしい 屋内プールにしてほしい
101	・みんながこち良いふんいきでいられる学校 ・おもしろい学校 ・プールを屋根をつけて、温水プールにして、冬でもできるようにする ・クーラーかだんぼうをつける ・それなりの設備をつける
102	1. 校則がない学校。 2. プールがいくつかある。
103	・温水プール（やねつき）
104	・プールに屋根付き・温水プール
105	〈心配点〉 ・羽沢小学校付近の家からの距離が遠い（小学一年が歩くのは体力面で厳しい）
106	・違う学校や違う学年と交流できていいと思います。 ・小学校が遠くなるので少しかなしいです
107	・自然をこわすことになる ・羽沢小ですら遠い人がさらに遠くなる。特に小1が大変 ・星と森と絵本の家でより道をしろう
108	・羽沢小学校に家が近い人が登校距離が遠くなってかわいそう。 ・羽沢小学校がなくなるのがいやだ。
109	・通学距離が遠くなって大へんになる人がいそう。 ・車いす用のスロープをつけてほしい ・骨折している人用の細くて両がわに手すりがついているかいだんがほしい ・あたたかいトイレがほしい
110	・大沢は自然がたくさんあるところがいいところなのでなくさず、できれば増やしてほしい ・前の学校の良さや古き良き建物やお店を残してほしい
111	自てん車つうがくをがっこうにあつたらいいとおもう ケータイをもってきていい。 おんせんプールにしてほしい
112	・羽沢小学校だった場所にショッピングモールかアニメイトかゲームセンターかゲームショップ（ニンテンドーショップかポケモンセンター）作ってほしい ・もしできたとして小学生達が遠くに行けるのか、つかれないかどうか心配（一年生とか） ・特にない
113	プールのシャワーをお湯にしてほしい。
114	西部図書館 きれいにして、自習スペースをいっぱい作り、休けいスペースもつくってほしい 巨大図書館 ・街灯を増やしてほしい（野川沿い 御狩橋あたり） ・学校のプールに屋根をつけてほしい。（熱中症対策）
115	・羽沢小の人たちが遠くなる。 ・きれいな学校だといいい ・エレベーター
116	生徒の人数がふえるのがやだ 4丁目の人たちが通学が大変 ゆう具ふやしてほしい
117	ながれるプール きゅうしょくのメニューをきめられた中からえらべるせつび ウォーターライダー プールのときじゆうなじかんがほしい プールひろくしてほしい 中学生になったときのワクワクが少なくなると思う
118	・バス通学あり。 ・家からの距離が遠くなりそう ・温水プール（屋根付） ・じゃぐちに温水、冷水分けてほしい。 （羽沢小のところにスーパーほしい）
119	エレベーターがほしい
120	・学校という光源ができてしまい、さらに天体観測が、やりにくくなってしまふのではないかな。 ・通学時間が長くなってしまふのではないかな。しかも、七中階段を登るとしたら、負担が大きそう。小学1年生が毎日歩くには長い

No	アイデアの内容
121	<ul style="list-style-type: none"> <li>・けいたいOK</li> <li>・自転車通学</li> <li>・温水プール</li> <li>・バドミントン、バスケ、バレー個別の体育館</li> <li>・5時間目以このじゅぎょうをに</li> </ul>
122	<ul style="list-style-type: none"> <li>・大沢の自然がなくなっていくのが心配</li> <li>・プールを室内にしてほしい</li> </ul>
123	<ul style="list-style-type: none"> <li>・羽沢と大沢台がいっしょになっているんな人と関わられるようになり、明るくなればいいなと思う。</li> <li>・家から遠くなってしまう人がいると思う。</li> <li>・室内プールにしてほしい。</li> </ul>
124	<ul style="list-style-type: none"> <li>・大沢の自然が無くなる</li> <li>・家から学校までが遠くなる人が多くなる</li> <li>→自転車登校OKにする</li> <li>・母校が無くなる</li> </ul>
125	<ul style="list-style-type: none"> <li>・自分の通っていた小学校がなくなってしまう。</li> <li>・卒業制作がなくなってしまう。</li> <li>・小学生と遊ぶ時間がほしい</li> </ul>
126	<p>コストコほしい イケアほしい 大沢の学校にいた人は大学の学費が三たか市全かくふたん</p>
127	<p>私は、この案には反対です。 理由は、とても多いのですが、何個かを選んで書きます。 1つ目は、小学校がマンモス校化することで、先生の目がいきとどかず、いじめなどのトラブルが生まれてしまう可能性が増えることです。これの対策に副担任をつけるという案がありますが、三鷹市にその分の金と人を選ぶ目があるのでしょうか？世界ではマンモス校を廃止しようという動きがあります。理由は私がさきほどあげた理由と同じです。なぜ子供の安全を守ろうとしないのでしょうか？ 2つ目は、通学路についてです。現在、七中の通学路は人目がつかず、午後になれば、天文台が近くにあるため暗くなる。なぜそのような道を通らせるのか分かりません。また、ここはがけの上に 3つ目は羽沢小がある場所に本当に大型商業施設は来てくれるのでしょうか？まず、小学校を合体させる理由の内に羽沢小の場所が自然災害が起こる可能性が多いからなのではないのでしょうか？その危険性を伝えているのでしょうか？他にも言いたいことが山程ありますが今は心の中にとどめておきます。</p>
128	<p>環境問題 学校名 天文台森小学校 スクールバスを出した方が良いと思う</p>
129	七中の長い階段は小学生がすごくしんどいと思うのでスクールバスを出したほうが良いと思う
130	小学生にとって通学が大変になると思います。
131	<ul style="list-style-type: none"> <li>・中学生で七中まで30分くらいかかる人もいるから小学生だとさらに時間がかかってしまう</li> <li>→登校時間が早くなったり、下校時間が遅くなってしまう</li> <li>暗いところが多いから不審者などが危険</li> <li>・野川方面から上がってくる階段が大変</li> <li>→夏は熱中症などのリスクも</li> <li>・羽沢小は地震などだと避難所として使える</li> <li>→他の避難所が混雑する</li> <li>・七中で違う学校が合わさって新たな人と出会ったり環境が変わったりして成長するチャンスがなくなる</li> </ul>
132	<ul style="list-style-type: none"> <li>・登校にかかる時間が極端に多い人がいそう</li> <li>・帰り道が暗いから危ない（特に天文台寄り）</li> </ul>
133	・学校名は羽沢台小学校。
134	<ul style="list-style-type: none"> <li>・大きな校庭にしてほしい。</li> <li>・スクールバスを通すか、暗い道を明るくしてほしい。</li> <li>・めっちゃでかい正門がほしい。</li> </ul>
135	<ul style="list-style-type: none"> <li>・木を基調とした学校。（かわいい感じの）</li> <li>・休み時間に天文台内で遊べたらたのしそう。</li> <li>・自然と遊具たのしく。</li> <li>・小中学生一緒に行う行事。</li> <li>・通学路の整備をしたほうが良いと思う。</li> </ul>
136	<ul style="list-style-type: none"> <li>・遠い所から羽沢小に通っている小学生が七中の近くまで歩いて通学するのは無理がある（特に1年生）。</li> <li>公立の小学校に専用のバスを運営する費用の確保も問題。</li> <li>→登校時間が変わらなかったら、通学すること自体、困難。</li> <li>1000年に1度の災害に備えるのもばからしいような気がする。</li> </ul>
137	三鷹の学校の生徒の交流が増えるような学校になってほしい。
138	私はもう卒業してしまうので、あまり言うことはないのですが、小学校からの騒音や、小学生が登校する際長い階段を上らなければいけないことなどが大丈夫なのか気になります。
139	<p>調布のほうから来てる人はどうすれば？ 小学1年生が七中階段をのぼるのはむり。 七中の唯一のとりえの竹がなくなってしまう 七中から自然とつたらなものこらない。</p>
140	<p>家が遠くなる人がかわいそう。 通学バスが100%必要 あまり変わらなそうな気がする。</p>
141	<ul style="list-style-type: none"> <li>・学校が一緒となると、多くの人と知り合うことができる 良</li> <li>・坂上だから登校が大変になる 悪</li> </ul>
142	広い土地や自然を活かして、小中学校で一緒に運動会などしてみたいです。
143	<p>反対します。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・自然を壊してまで作る必要はないから反対</li> <li>・長谷川病院の裏、小学生が通るには危ないから反対</li> <li>・調布よりに家がある人は遠くなるから反対</li> </ul>
144	<ul style="list-style-type: none"> <li>・通学用のバスが出て欲しい</li> <li>・第七中の大切な竹が無くなってしまふ。</li> </ul>
145	七中階段をのぼるかもしれない人は大変だと思う。 特に小1小2の子達は、足を踏みはずしたら大けがをする可能性がある。
146	家から遠い子は通学バスなのか。 竹の景色なくなるのかなしい。
147	<p>自然はどうなるの？（竹はあり続けてほしい） 自然の塊であってほしい。 とにかくいじめがなく全員たのしめる学校で自然も沢山ある学校。</p>

No	アイデアの内容
148	・中学校へ進学するときの、クラスのワクワク感がなくなりそう。 ・大人数になるのはいいとともう
149	・かなりうるさくなりそう。 ・登下校時に、人が多いほど危ない。
150	自然と共存するようなのびのびとした学校だと良い。 単純に校舎が広いと過ごしやすい。
151	暗いところに明かりをつけてほしい（通学路など）
152	・蜂がいるので、注意してほしい。 ・他学年との交流を増やしてほしい。
153	・学校がいっしょになると中学生と小学生の交流がすごく豊かになると思う。 ・大沢のまちが便利になると良いと思う。 ・逆に最初は、小学生が中学生に消極的になると思う。
154	小中の統一感
155	第七中学校だけは、違う学校にしてほしい 心配なことは、高校生などが中学校の離任式に行きにくくなるということが、不安でもある 羽沢小学校と大沢台小学校、そして、第七中学校がいっしょになると、校舎が今まで以上にさわがしくなり、受験生たちに、めいわくがかかると思う チャイムの時間も、小中で異なるため、分かりづらくなると思う。 ここには書ききれないけど、まだ思うことは、いっぱいあります。
156	・新しい学校は、人数が多い分全員と仲良くはできないので、行事などをいっぱいやって交流する機会をもうける。
157	・小学校と中学校が近くなったことで、もっと交流の日数を増やせたら良いかも。 ・合同授業をして、受験についてや中学校に入学して何をやるか（行事など）を紹介する場を設ける。
158	緑あふれる自然豊かな学校
159	帰り道がもう少し明るくしてほしい（道が暗くけっこう怖い）
160	・天文台の自然が保たれるようにしてほしい。 ・通学路をしっかり確保し、子供たちが安心、安全にかよえる学校にしてほしい。
161	みんなが仲良く、楽しめるようにできたら良いなと思いました。 伝統を残していってほしいように頑張ってください
162	楽しい
163	初めての学校なのでルールとか守れるのか心配
164	・いっしょになるからこそその小学生と中学生が交流できるようなイベントであったりをつくとよいのでは。
165	清潔感のある学校
166	学校が一緒になった場合、今まで通り小学生は私服、中学生は制服と分けるのだろうか。同じ学校なので小学生も中学生も私服か制服にそろえた方がいい。
167	・小学生と中学生が全員で行う行事 ・クラスターの発生・電気や水道代 ・とても白い学校
168	・小学一年生から中学三年生まで、皆で関わって、全体で仲が良かったらいいなと思います。 ・大沢の良さは「自然」なのに、天文台をきりひらけば、大沢の良さがなくなってしまうか不安です。
169	・他の学年の子達とコミュニケーションをとって、違う年代の人から見た物事の視点を得られる環境が出来る。 ・小学生と中学生の両方が参加できるイベントなど
170	・学校が一緒になってしまうと新しい友達を作る機会が減るのが心配。 ・中学校まで一緒なら全校で仲が良くなりそう。
171	行事の規模が大きくなりそう
172	・3つがいっしょになったことで、人数も年齢層も増えて交流が深まると思う。 ・いろんなイベントを開きしてほしい。 ・元あった七中や大沢台小、羽沢小の場所は何になるのか気になる。
173	学校の古い設備が修理（改修？）されてほしい。 使わなくなった学校で遊びたい。
174	通学路が夜も明るい道の方がいいなあ 小学生低学年と中学生とがふれあう機会があると、低学年の人がこわがりそう。 3校がいっしょにならないように、三鷹市でしようしかについてたいさくしてほしい。
175	・小・中学校合同で天文台探索。 ・天文台のどこにあるかは分からないが、場所によっては、暗くて帰るときに少しこわいのではないか。（皆で集団登校、下校） ・小・中学校合同で天文台での鬼ごっこ、かくれんぼ等のレクも楽しそうです。
176	安全
177	・周りが森なので虫が多かったり、日当たりが悪いのでは？ ・2学年ごとにトイレやこいうい室があったらいいと思う ・ロッカーの用途を分ける（ランドセル用、教材用など） ・屋上の出入りができる ・もしもの時（不審者が来た時など）に子供が危険な目に合わないように、しょくいん室は一階に
178	・おくないプール
179	・体育館を2つ（第1ホール、第2ホールの的な） ・プールを2つ→25m～30m ・多目的トイレ3つ ・ろう下をフローリングに ・校庭を広くする（500mたて・600mよこ）
180	・プール室内 ・校庭広く ・トイレよくして ・給食おいしく ・自転車 ・校舎広く ・星をみれるように
181	地産地消に貢献した給食が出る学校 中学生と小学生が交流できるタイミングがあると良い 小学生のころから、積極的にスポーツに関わると良い
182	子供がうるさくて近じよからのくじょう おいしい食べ物がある町
183	小学校のみんなに勉強を教える。

No	アイデアの内容
184	<ul style="list-style-type: none"> <li>・エスカレーターつける。</li> <li>・人々がなっとくいくこうそくだけ残す。</li> <li>・すごいこちのいいイスをつける。</li> <li>・クラブをもっと増やす。</li> <li>・自然を守る。(大切に)</li> </ul>
185	自分たちの母校がなくなるのは少しさびしいなと思いました。ただ災害対策になるとは思うし、いい案だとは思う 地下に体育館あるとおもしろいかも・・
186	<ul style="list-style-type: none"> <li>・小中学校でできるイベント</li> <li>・大沢4丁目の人や坂下の人たちが、かようのが大変だとおもう</li> <li>・小学生から中学とおなじせいふくがいいとおもう</li> <li>・ロッカーを広くしてほしい</li> </ul>
187	<ul style="list-style-type: none"> <li>・七中階段をエスカレーターにしてほしい。</li> <li>・その学校にエレベーターも導入してほしい。</li> </ul>
188	学校対抗体育祭 天文台の中で迷子 地下に体育館 七中かいだんをエスカレーター 校庭サッカーOK 給食はこぶエレベーターに人も乗れるようにする
189	天文台小学校という名前にして。 体育館を広くして。校庭も広く。 そもそもなぜくっつける必要があるのか。 もともとあった小学校の場所はどうする？ 校庭全部しばふ。
190	<ul style="list-style-type: none"> <li>・体育祭などの、行事を一緒にやる。</li> <li>行事を豊富</li> <li>校舎が綺麗</li> <li>広い校庭</li> </ul>
191	地産地消
192	<ul style="list-style-type: none"> <li>・映画館</li> <li>・購買</li> <li>・広いロッカー</li> <li>・床暖</li> <li>・広い芝</li> <li>・広い美術室</li> <li>・大きい机</li> <li>・ジム</li> <li>・広い共有スペース</li> <li>・きれいなトイレ</li> </ul>
193	校庭を広く 獣道がガタガタ 七中階段がきつい
194	<ul style="list-style-type: none"> <li>・人間関係が大変そう(いじめなどが増えそう、うわさがすぐ広まりそう)。</li> <li>・人数が多く、行動が出来ない。(教室や校庭、体育館を広くしなきゃいけない)</li> <li>・木や林を切ってしまうから自然環境がなくなる。</li> <li>・様々な動物たちがいるなら、被害にあいそう(親が心配しそう)。</li> <li>・夜はとてくらくなるなら、あぶない。</li> </ul>
195	羽沢小学校と大沢台小学校と七中がいっしょにあそべるイベントすべてがでかい
196	災害が起きたとき、天文台通りを歩いて避難するのは少し大変だと思った。また地震が起きたとき、木がたくさん倒れたりしたら危ないと思った。
197	校庭を広くして人工芝にしたら良いと思う。
198	小学校、中学校のたてわり。 竹の地下茎が学校の下に入ってしまった、地震が起きたら、学校がくずれてしまうのではないかと。それを対策したら、自然をこわしてしまうのではないかと。 新しい学校は、多くの児童・生徒が集まれるロビーみたいな所がほしい。
199	<ul style="list-style-type: none"> <li>・購買</li> <li>・文化祭</li> <li>・トイレを綺麗に</li> <li>・校則なし</li> <li>・校庭広く</li> </ul>
200	エスカレーターつき。 野球場をつくる。 プールの水温水プール。 黒板
201	もし新しく学校ができるなら、 七中の周りをもっと安全にしてほしい。 長谷川病院裏の道が、人が少なく、暗くて不安。 天文台の森をよりよく活用できる。 <ul style="list-style-type: none"> <li>・景色を楽しめる。</li> <li>・たけのこ取り</li> <li>・自然の中での学習</li> </ul> 小学校と中学校が一緒になって、学習したりイベントを行う。
202	<ul style="list-style-type: none"> <li>・青空教室</li> <li>・地産地消(天文台でやさいそだてて、天文台で食べる)</li> <li>・毎日森のせいび</li> </ul>
203	<ul style="list-style-type: none"> <li>・天文台の森にいるハクビシンやたぬきが天文台の外に逃げて家の屋根裏とかにきたりしないのか。</li> <li>・きれいで広い体育館。</li> <li>・ろうか側にもろう下が見える窓がほしい。</li> <li>・ハクビシンとかたぬきたちのいる場所はなくさないでほしい。</li> </ul>
204	プールがでかい。
205	<ul style="list-style-type: none"> <li>・天文台の自然をこわすことになってしまうのではないかと。</li> <li>・遠くから来る人(羽沢小でも遠い人)などはバスを手配する??</li> <li>・もしバスに乗り遅れたり、遅刻の際は、大変ではないかと。</li> </ul>
206	小学校と中学校との交流の授業などを増やしてほしい 体育館を広くしてほしい 七中階段にエスカレーターを付ける
207	心配なこと・・・新しく学校ができてうるさくなる 新しい学校がめっちゃきれいだったらいいな。
208	天文台使い放題

No	アイデアの内容
209	自然を生かしたイベントを行う。 大沢台と羽沢はあまり仲が良いイメージがないので不安。
210	こうてい広くして
211	・学校が一緒になったら1クラスの人数が増えること、登校がより大変になること、天文台の中の方や長谷川病院の裏などの夜が暗いこと、小学生と中学生の共生が不安です ・新しい学校のトイレにウォシュレットがあると嬉しいです。 ・母校がなくなるのが嫌です。
212	・天文台通れるようにしてください。 ・夜暗すぎるので、街灯を増やしてください
213	・早くからふれ合うことができるので良いと思う。 ・天文台では、木がたくさんあり、生き物もいるので自然と接することができる。 ・回線を強くして欲しい。
214	天文台の森の中にあると聞いて最も心配だと思った点は大雨や台風の時に木がその学校に倒れることはないかという点です。学校へ向かうまでの道や学校周りの森の整備はしっかりとしてほしいと思います。
215	通学する道に電気
216	・人数が増えるぶん楽しみや喜び、達成感を感じることが増えると思うのでそこが良いところだと思う。 ・学校の距離が長くなる人もいるため、生徒も親も負担が大きくなれないかが心配。 ・人数が増えるため、トラブルが多発しないかが心配。 ・新しい学校が笑顔あふれる学校になってほしい。 ・大沢のまちが挨拶のあふれる場所であってほしい。
217	自分は反対—あとなんで今からいうのか。何十年もたっているのに。 ・羽沢小にいた人が遠い距離を歩くことになる。 →小学生にはしんどい・健康面 ・新しい出会いが減る。 →いじめ・人の見方が6年間ずっと ・洪水があった場合は、新しい学校全員の家族がひなんすることになる？ →羽沢小の近くにいる人は居場所がなくなる ・生物が減る →土地がととも減る 作るなら・・・設備◎
218	・交流がもっと増えるのが楽しみ ・きれいで木材も多く使った校舎が良い ・近くにスーパーやデパートも作ってほしい ・回線が良い学校が良い
219	羽沢小方面の人が通学が大変そうだから、スクールバスなどをつくった方がいいと思う。 天文台に入る入口を増やす 中学校と小学校で校舎を分ける 毛虫とミミズは出ないようにしてほしい 羽沢小あと地はデパートみたいなのがほしい。本屋とかスーパーとか、フリースペース
220	通学路が長くなってしまふ子たちがいると思う。 朝から坂を上がる子とか・・・（羽沢小方面の子は特に） 国分寺崖線に沿って階段だけではなく別の手段（エスカレーターなど）を検討してほしい。 毛虫の大量発生はやめてほしい トイレに音姫をつけてほしい 回線最強の学校が良い（Wi-Fiや4G・5Gなど） 自転車ありとか？ 「天文台の森の学校」は助詞が多くて書くのも言うのも面倒なので、助詞のない校名にしてほしい。 長谷川病院裏の道を整備してほしい（足をくじきそうだから。）
221	「心配な事」 ・中学生、小学生のイジメ等が増えそう。 ・羽沢小学校の近く等に住んでいる人たちが遠くなってしまふ。 ・遅刻などが増えそう ・Wi-Fiなど、タブレット端末が使いにくそう 「良い事」 ・友達が増えて、にぎやかになる。
222	4階までエレベーターを設置してほしい （観望会等天文イベントをする際に屋上までの望遠鏡の輸送が行いやすくなる。）
223	心配な事は羽沢小と大沢台小がどう仲を深めるか グラウンドを大きくしてほしい（部活・チームが使うため） 4Gなどのネットをよくしてほしい 自転車登校あり！
224	中学生と小学生をミックスしてやるレクリエーション。 トイレをきれいにしてほしい。 七中階段を安全にしてほしい。小学生が通いやすいルートを確認してほしい。 渡りうかは安全にしてほしい。（小学生が落ちないように）
225	良い点 ・中学生とのふれあいをしやすくなる ・管理がしやすくなる 懸念点 ・登校にかかる時間が長くなってしまふ アイデア 小中合同で天文台の自然探索 自転車登校アリ
226	・小学生と中学生の関わりを増やして仲良くできればいいと思った。 ・ネット回線強くする
227	・Wi-Fiがどの部屋でもしっかりしている。 ・トイレがきれい ・エアコン完備 ・屋内プール ・ロッカーが大きい ・遊具が多い。 ・学校が広い、校庭が広い ・道の整備 ・ハチの巣のてっきょ（通学路の安全） ・竹のこ収穫祭をやる。

No	アイデアの内容
228	<ul style="list-style-type: none"> <li>・具体的にどこが入口でどのくらいの大きさになるのかが気になる</li> <li>・あまり変な学校名にしないほしい</li> <li>・区域はどうなるのかが気になる</li> <li>・蛍光灯ではなくLED灯にした方がよい</li> <li>・合併したからこそ出来る事を積極的にやってほしい</li> <li>・羽沢、大沢台のあった土地は地域住民のために有効活用してほしい</li> <li>・合わさるからには広く大きく建ててほしい</li> <li>・学校を合わせて効率化したり、土地の活用は良いと思う。</li> <li>・登校が大変になったり、虫が教室に入ってくることを心配する</li> <li>・Wi-Fiの改善や、川からの階段の改修を要望する</li> </ul>
229	<ul style="list-style-type: none"> <li>・Wi-Fi (5G)</li> <li>・トイレキレイ</li> <li>・エアコン (全ての部屋)</li> <li>・屋内プール</li> <li>・ロッカー大きい</li> <li>・遊具</li> <li>・道の整備</li> <li>・コイとチャボいらない</li> <li>・たけのこ収穫祭</li> </ul>
230	<p>廊下にも暖房や冷房をつけてほしいです。 部活を増やしてほしいです。 きれいな楽器をそろえてほしいです。 七中階段をエスカレーターにしてほしいです。 屋内プールにしてほしい。 トイレをきれいにしてほしいです。</p>
231	<p>やりたいこと 学区対抗～(体育祭など) 町を大きく使った駅伝 文化祭 不安なこと 生徒数も増えるので、大変なことが増えそう。通学長 理想1 友達多 行事多 タータンがある校庭! 広い校庭! 部活が多い! 開放の遊び場 理想2 全員仲よし、挨拶多い、</p>
232	<ul style="list-style-type: none"> <li>・人数が多くなるから学校全体の活気がよくなると思う。</li> <li>・環境の変化は小学生に良くも悪くも影響を与えると思う。</li> <li>・小学生に七中階段は大変かもしれない。</li> <li>・街灯をもっとつけてほしい。←犯罪を減らすために。</li> <li>・七中の設備を整えてほしい。←校庭、体育館、教室など</li> </ul>
233	<ul style="list-style-type: none"> <li>・施設がそろっていてきれいな学校</li> <li>・天文台の中につくると6丁目の子たちが来るのが大変そう(急な階段や大きな坂が多いため)</li> <li>・小中学生の交流がたくさんあるといい</li> </ul>
234	<p>学校は今のままで良い。通学が大変になる人が増えてしまう。それに母校が消えるのは解せぬ。 誰でも遊べる貯水池以外の広めの場所が欲しい。 七中階段エスカレーターにしてほしい。 町全体で大きなイベントをやりたい。1丁目～6丁目までを走り抜けて「大沢マラソン」など。</p>
235	みんながきょう在していける。
236	みんながべんりにかよえる学校
237	みんながたのしくらせるがっこう
238	みんなが仲よく、楽しく、協力できる学校。
239	たのしければいい
240	楽しければOKです。
241	あまり実感がわからないので、わからない。 でも、学校までのきよりが遠くなる人は、困るし、大変だなと思った。
242	<ul style="list-style-type: none"> <li>・森が少なくなってしまう。</li> <li>SDGsは使ってますか。</li> <li>・遊具が多いと遊びやすい。</li> </ul>
243	環境整備をしてほしい。
244	<p>学校の中や外にたくさんの植物があったらいいと思う 天文台は植物がたくさんあるからはちなどにさされることがありそう 登下校のときに野生動物におそわれそう</p>
245	<ul style="list-style-type: none"> <li>・小学生の方々が森林を荒らさないかが心配</li> <li>・なぜ第七中学校近くにつくるのか</li> </ul>
246	税金をムダ使いしそうでやってほしくない
247	生徒数がふえていじめがしんばい。
248	エスカレーターがある学校が良いと思います。
249	こうていであそぶゆうぐがあったらいいとおもう(たのしくうんどうできるもの)
250	<p>ひる休み時間をふやす 校庭を広くしたい。 かいだんをエスカレーターにしたい。同じにしたら、マラソンとかなくしたい。</p>
251	とくにないです。
252	とくにないです。
253	<ul style="list-style-type: none"> <li>・自分の好きな物がほしい</li> <li>・たいへんな事をすくなくする。</li> </ul>